## mazières-en-gâtine

## Le chantier du jardin des Marronniers

L ors de la dernière séance du conseil municipal, les élus ont étudié les dossiers suivants.

Aménagement du jardin devant la mairie. Les travaux vont débuter prochainement. Ils se feront en deux phases: aménagement du futur parking et aménagement du jardin d'agrément. Des allées et des bordures en béton balayé seront réalisées, donnant l'accès à l'église en passant devant la mairie, jusqu'à la place des Marronniers: montant estimé, 17.871,86 € TTC. L'aménagement du jardin d'agrément et ses abords sera entrepris par un nivellement de terre végétale. Puis seront réalisés plusieurs plantations d'arbustes et vivaces, des graminées et des massifs floraux, pour un montant de 26.789,86 €. Le projet total est accepté pour un montant total de 44.660,91 €

Réserves incendie. La com-

mune de Mazières a pour projet d'installer quatre réserves incendie nécessaires à la protection des lieux-dits suivants: le Fougeret, les Taillées, la Cironnière/les Grais, Beauchamp/la Lière. Une demande de DETR (dotation d'équipement des territoires ruraux) auprès de l'État a été demandée pour l'exercice 2019 mais son financement ayant été refusé, le maire Alain Clairand, précise: « Ce projet est prioritaire et les enjeux financiers importants pour notre commune. Nous réitérerons notre demande en janvier prochain pour l'exercice 2020 ». Le coût des installations des bornes s'élève à 100.000 €. Une subvention est nécessaire pour couvrir le financement des bornes. Et le maire d'ajouter: « Une commune se doit d'avoir ces réserves incendie pour garantir les risques envers sa population ». Une nouvelle présentation du dossier sera refaite le 15 janvier 2020.

Extension d'éclairage public. Quatre poteaux seront installés par Séolis. Un éclairage est nécessaire rue du Pinier pour un montant des travaux de 17.349,53 €.

Travaux de rénovation à la Boutique solidaire. Changement des fenêtres et remplacement du plancher à la Boutique solidaire, pour un montant de 9.993,60 €; isolation du plafond, pour 1.300 €. Participation financière du Secours catholique, à hauteur de 2.000€ Vente des anciens bâtiments de la trésorerie. Après une commission, le tarif de vente estimé à 90.000 € a été revu à la baisse : 80.000 €. Des élus ont proposé de contacter une nouvelle agence immobilière pour la vente des bâtiments.

